
Pièces 3 Pièces

Superficie 67 m²

Référence 513-MF-FR

Prix 419 000 €

Fréjus
Maison à vendre (83600)
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***baisse  de  prix***  secteur  tour  de  mare,  dans  un  environnement  paisible,  cette

maison  de  127m²  utile  sur  une  parcelle  de  305m²,  discrètement  mitoyenne,  à

rafraîchir  offre  une  opportunité  rare  à  saisir  !  Idéalement  situé  à  proximité  des

commerces,  des  écoles  et  des  transports  en  commun,  elle  allie  tranquillité  et

praticité.  67.70  m²  qui  vous  accueille  de  plain-pied  composé  d'une  entré  avec

placard,  un  séjour  climatisé  avec  cheminé  ouvrant  sur  une  terrasse  ensoleillé

exposé s/o de 20 M², une cuisine spacieuse et entièrement équipé, deux chambres

dont une climatisé, une salle d'eau et des ...

New  exclusive  at  stephane  plaza  immobilier  frejus  tour  de  mare  sector,  in  a

peaceful environment, this house of 127sqm useful on a plot of 305sqm, discreetly

adjoining,  to  be  refreshed  offers  a  rare  opportunity  to  be  seized!  Ideally  located

close  to  shops,  schools  and  public  transport,  it  combines  tranquility  and

practicality. 67.70 sqm which welcomes you on one level composed of an entrance

with cupboard, an air-conditioned living room with fireplace opening onto a sunny

terrace of 20 sqm, a spacious and fully equipped kitchen, two bedrooms including

one air-conditioned, a bathroom and ...

STÉPHANE PLAZA IMMOBILIER FRÉJUS

17 rue du Littoral  - 83600 FRÉJUS

Contacter l'agence
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